
US Cadière – D2 de district 
Erwan Gras : « Une nouvelle impulsion » 

 
L’emblématique gardien passé par le SC Toulon, Six Fours 
le Brusc ou La Valette est revenu dans son club de cœur 
pour y finir sa carrière. Et il confirme l’évolution de l’US 
Cadièrenne. 
  
Pourquoi ce retour à La Cadière ? 
C’est le club où j’ai débuté donc c’était une manière de 
boucler la boucle. Au départ je suis revenu pour entraîner 
les gardiens et le coach m’a demandé de replonger dans le 
grand bain. C’est souvent comme ça. Mais là c’est ma 
dernière saison. J’enchaîne les blessures et c’est frustrant. 
  
D’autant que la saison est belle ? 
Oui car nous avons atteint le 4e tour de la coupe de France 
face au RC Grasse (N2). L’ambiance était folle et nous 
avons tenu notre rang. En coupe du Var nous venons 
d’atteindre le stade des demi-finales. En championnat nous 
avons démarré sur les chapeaux de roue avant de connaître 
un gros creux depuis la reprise en 2024. Techniquement 
nous sommes costauds c’est mentalement qu’il faut 
progresser. 
  
Ceux du club sont impressionnants. A quoi sont-ils dus ? 
Il y a eu une nouvelle impulsion avec un nouveau président 
Francis Percepied, un nouveau responsable technique 

Nicolas Wegmann et un nouveau coach Laurent Leccesse 
arrivé de La Ciotat avec d’excellents jeunes joueurs. Le 
club a été restructuré et compte plus de 400 licenciés dont 
une section féminine d’envergure. L’équipe fanion qui jouait 
le maintien regarde vers le haut en D2 de district. C’est 
positif. 
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